
 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今回の卒業式は異例の休校の中での実施

ということになり、津市の学校は当初は卒業

生・職員のみとなっていましたが、３月上旬

までの時点で市内に感染拡大がみられなか

ったことから、保護者の方にも参加いただく

ことができました。その間、保護者の皆様に

はたいへんご心配をおかけしました。 

 本来なら練習を重ねる中で卒業への気持

ちを高め、卒業に向けての様々な取り組みの

中での学びがあるはずのものが失われてし

まい、たいへん残念でくやしい思いがありま

す。また、在校生の参加や来賓の皆様のご 

 

 

 

臨席もなく、寂しい式となりました。 

 しかし、ほとんど練習をしないでむかえた

式ではありましたが、卒業生が立派な態度で

やりとげてくれたこと、また証書をもらった

あとの保護者へのひと言も言いたいという 

卒業生の希望があり、急きょほとんどアドリ

ブでこれもやりとげました。 

異例中の異例の卒業式ではありましたが、

卒業生がその中でも学び成長して卒業して

いってくれたことを嬉しく思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年度“予告”を書きましたが、本年度の卒業生で証

書の番号が 8000番を超えました。（本校の場合は戦争

中の国民学校からＳ２２年に小学校へ制度が戻ったと

きからスタートしています。）7000 番が、平成１０年

度卒業生だったので、２１年かかっています。9000番

はいったいいつになるんでしょうか？ 

 

 

 

前号でお知らせした段階から状況がかわりま

した！ 

新２年生については、３月に入って他校から

転入予定のお申し出があり、普通学級がプラス

１人の３６人になりました。２年生は、４０人

が国の基準の定数ですが、「36人以上学級解

消」という特別措置があるので、これで２

学級になります。 

新４年生の普通学級は4０人でぎりぎり 
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  新型コロナウィルスによる感染症拡大予防

の今回の休校措置につきましては、保護者

の皆様には突然のことであり、また生活上た

いへんな困難を生じさせたことを学校としても

心苦しく申し訳なく思っております。また、学童

をはじめとする各所や各機関、地域の皆様の

ご理解ご協力を得て、何とか休校期間を乗り

切ることができました。感染症の大規模な拡

大まではいたっていませんが、見通しの立た

ない閉塞感が私たちの心に重苦しくのしかか

っています。保護者や地域のみなさんの仕

事や生活にも様々な支障も出始め、それぞ

れにたいへんな状況におありかと思います。

子どもたち・ご家族や親族・職員そして地域の

皆さんすべてが健康で安全にこの非常事態

を乗り越えられるよう切に願っています。 

 

卒業証書授与式 

来年度の学級編制予定その２ 

3/23 久しぶりに子

どもたちの元気な

声がひびきました。 



１学級の予定でしたが、４０人満杯という

ことで市教委・県教委に特別な措置を求め

てきましたところ、２学級編制のための教

員加配がなんとか認められ、２学級となり

ます。 

これにより、令和２年度も普通学級各学

年２クラスずつの１２クラス、特別支援学

級４クラスの計１６クラスの体制を維持で

きることになりました。 

 

 

 

〇入学式 

 現時点(3/24)では、卒業式に準じて、新入

生・新入生保護者・職員を参加者として、内

容の縮減や時間の短縮をはかります。新入生

をむかえる在校生の出席がなく、また見守っ

ていただく来賓の方のご臨席もありません。

寂しいことですができるかぎりの祝福をさ

せてもらいます。なお、従来は６年生が参加

し２～５年生は式までに下校でしたが、３学

期末が異例の状態で終える形となったため、

少しでも新学年のスタートを落ち着いて過

ごせるように、在校生は式の時間帯も学級の

活動等を行い１１：３０に下校します。つき

ましては、２～６年の学級担任の式への参加

がないことをご了解ください。 

〇学校関係者評価委員会の報告 

 さる２月１３日に開催をいたしました。紙

面のつごうで、一つだけお言葉をあげさせて

もらいますが、「このごろ交差点・横断歩道を

渡る様子がよくなった。停まってくれた車に

頭を下げる子がふえた」と評価をいただきま

した。まだまだの点もあるかと思いますが、

少し改善ができてきた様子があるのだと思

います。 

〇交差点の安全対策工事 

 ＰＴＡ・学校・地域の複数の角度から要望

を伝え続けた結果、とりあえず朝の右折車が

多いヤコブ前交差点に安全対策のポールを

立ててもらいました。ご尽力いただいた、Ｐ

ＴＡ本部・自治会の皆様ありがとうございま

した。新玉亭前交差点に 

ついては本年度はかなわ 

なかったので引き続き要 

望を続けたいと思います。 

〇くるりんペーパー 

 いつもご協力ありがとうございます。

3/23 の再登校の朝もたくさんの子がくる

りんペーパーをもってきてくれました。 

 11～１月分で 415 個のトイレットペー

パーをいただきます。新年度もくるりんペー

パー・古切手・書き損じハガキ・イエローレ

シートのご協力よろしくお願いいたします。 

〇年間行事予定について 

 ２月中旬から地区委員さん・子ども会関係

等で希望される方にはお渡ししていますが、 

今後の状況により変更を余儀なくされるこ

ともあろうかと思いますのでご了解くださ

い。 ※前号で、土曜日等の教育活動を書い

た中で、運動会の日も給食ありに含みました

が、給食はありません。 

お知らせ 

  冒頭に書きましたように、感染症拡大予防

の措置についてはたいへんお世話をおかけし

ました。休校期間中も様々な用務でたくさん

の保護者の方が来校いただいたり電話をい

ただいたりしましたが、保護者の皆様が最もた

いへんな思いをしていただいているにもかか

わらず、みなさんから学校や職員に対するね

ぎらいや心遣いのお言葉や手紙もいただきま

した。 

また、卒業式来賓のおことわりの文書配布

時などにお会いした地域の方も、皆さんが学

校や各家庭を心配し、力になれることは何で

も言ってほしいというお言葉をいただきました。 

 いずれも養正校区だからこそのことと受けと

め恐縮と感謝の思いでいっぱいです。新年

度も様々に困難が生じるかと思いますが、ぜ

ひ『養正ワンチーム』でこの難局を乗り切れる

ようによろしくお願いいたします。 


